

REMERCIEMENTS



*Le marin ne prie pas pour qu'il y ait du vent,
il apprend à naviger.*

Gustaf Lindborg



Profondément touchée et émue par les nombreux témoignages de sympathie, d'amitié et de réconfort reçus lors de son deuil et dans l'impossibilité de répondre à chacune et chacun, la famille du

Docteur Jean-Luc Alexandre HELD

1944

remercie de tout cœur toutes les personnes, qui, par leur présence, leurs messages d'amitié, leurs fleurs, leurs dons et leurs prières, ont pris part à sa douloureuse épreuve.

Une messe en son souvenir sera célébrée en l'église d'Ardon, **le dimanche 22 mai 2016 à 10 h 30.**

Ardon, mai 2016.